
Lett. Amm. Prot. 116  del 04/11/14

Al Comandante delle SCA

ing. Alessandro PAOLA

Oggetto:  alcune segnalazioni sulla gestione SCA.

la presente per segnalarLe alcune situazioni che meriterebbero un suo intervento diretto:

- Bar ONA

Riteniamo che la  riduzione da cinque a  tre  unità  sopratutto  in  corrispondenza dei  vari  corsi  AA.VV.P.,

produca dei carichi di lavoro insostenibili per i tre colleghi precari in servizio a rotazione presso il suddetto

bar;

- Raccolta differenziata

Appare incredibile, anche a detta dei tanti lavoratori presenti, che non sia stato predisposto un sistema di

raccolta differenziata atto a riciclare l'enorme numero di bottigliette di plastica che vengono distribuite

durante il giorno sia durante i tre pasti principali che dalle macchinette. Crediamo che si possa addirittura

trarne un vantaggio economico dalla vendita della plastica prodotta quotidianamente come rifiuto;

-Elettrodotto

In  corrispondenza della  palazzina aule,  della  mensa e  delle isole dove si  effettua attrezzature,  vi  è un

elettrodotto  dal  quale  i  lavoratori  non sono tenuti  alla  debita  distanza di  sicurezza e  nella  quale  area

d'azione non vi è nessun cartello di pericolo;

- Ponti su ruote a torre

Pressoché tutti i ponti su ruote a torre (trabattelli) presenti nella struttura, sono utilizzati al di fuori delle

indicazioni  fornite  dal  costruttore  e  senza  il  rispetto  delle  indicazioni  fornite  ai  sensi  dell'art.140  del

D.Lgs.81/08.

Sicuri di un sollecito riscontro si inviano i saluti di rito.

  per il Coordinamento Nazionale USB VVF
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